

2. Hietzinger Markwardstiegenlauf

Samstag, 17. April 2010, 10:00 Uhr

Am 17. April ging der 2. Hietzinger Markwardstiegenlauf über die Bühne. Dieses von Wolfgang Markytan, dem Veranstalter des Wiener Laufcups, organisierte Event, stellt zweifellos eine Abwechslung im Wienläuft-Programm dar, da es sich dabei um den ersten von insgesamt zwei Treppenläufen handelt. Bei ausgesprochen schönem Wetter fanden sich knapp 40 Läuferinnen und Läufer in der Himmelhofgasse, Ecke Erzbischofsgasse ein, um nacheinander die 438 Stufen – entlang der mutmaßlich steilsten Straße Wiens – hinauf zum Carolaweg zu erklimmen. Gestartet wurde in 4er- bis 6er-Gruppen und so war ein zügiges, reibungsloses Überwinden der 65 Höhenmeter gewährleistet. Mit einer atemberaubenden Zeit von 1:11 Minuten konnte der Vorjahressieger **Rolf Majcen** vor **Alex Novak** (1:31 Min.) und **Rainer Heinzl** (1:36 Min.) auch heuer wieder das Rennen für sich entscheiden. Bei den Damen hatte **Tatiana Kordik** (2:07 Min.) vor **Alexandra Mraz** (2:11 Min.) und **Brigitte Orsolits** (2:19 Min.) die Nase vorn. Es folgen ein paar Eindrücke vom 2. Hietzinger Markwardstiegenlauf (alle Fotos © WAT).



